



W Comentarios en la web

PC evita calificar decisión del Gobierno de ir a La Haya por Ojeda: "No nos compete ser comentaristas". [Emol.com](#)



Patricio Eduardo Romero Gutiérrez

Yo creo definitivamente que la gente esta no tiene cabida en Chile, sus políticas bananeras deberían irse.

Américo Hernández

Y pensar que estuvo de embajadora de nuestro país en Argentina, ¿cuál habrá sido su aporte?

Nelson Zalaquett N.

El PC ha sido cómplice y encubridor de Diosdado Cabello y sus secuaces. Mejor calladita.

Luisa Ortiz

Hay que investigar quién del Gobierno le dio el domici-

lio de Ojeda a los venezolanos.

Rodrigo Zúñiga

Sólo cuando les conviene.

Pedro González

Ja ja ja, cuando les conviene son comentaristas, se nota mucho el doble estándar de esta gente.

Miguel Ángel Uribe Whipple

Si a alguien aún le quedan dudas del doble estándar de los comunistas y la dicotomía entre lo que dicen y hacen, este es un ejemplo real sin cuestionamientos.

J.J. Pérez

Cómplices.

James A. Baird-Kerr

El PC ha sido extraordinariamente claro en... ocultar todo involucramiento con el régimen de Maduro.

Andrés García

Interesante, ahora no se pronuncian, se nota el cambio de liderazgo.

Juan Fernando Cavieres Arias

Esta gente nunca dirá nada malo del régimen de Maduro porque ellos son partícipes de toda la violencia que profesan Maduro y Cabello.

Jimmy Torres

Sin comentarios, todos saben la ayuda de Venezuela al PC.

Carlos Enrique Latorre Gutiérrez

Y Monsalve tiene mucho que decir.